

PONTIFICIO CONSIGLIO PER LA FAMIGLIA

**IL PELLEGRINAGGIO A ROMA  
DEL GRUPPO DI COLLABORATORI MESSICANI  
CHE HANNO ORGANIZZATO  
IL VI INCONTRO MONDIALE DELLE FAMIGLIE**

---

***SALUTO DELL'EM.MO. SR. CARD. ENNIO ANTONELLI  
AL SANTO PADRE, BENEDETTO XVI***



*Questo il testo che il Cardinale Ennio Antonelli, Presidente del Pontificio Consiglio per la Famiglia, ha rivolto, giovedì mattina 23 aprile 2009, al Santo Padre all'inizio della Santa Messa:*

*Padre Santo:*

Junto con el Señor Cardenal Norberto Rivera Carrera queremos expresarle nuestro profundo agradecimiento por el don de esta celebración eucarística para el grupo de nuestros principales colaboradores, en la organización y realización del VI Encuentro Mundial de las Familias en la Ciudad de México. Ellos han venido en peregrinación a Roma con sus familiares y Usted les acoge en su casa, en esta capilla inundada de luz y de relucientes mosaicos, ofreciéndoles la experiencia de un encuentro extraordinario que no olvidarán nunca.

Gracias, Padre Santo, a nombre de todos ellos. Gracias, especialmente, a nombre de los señores Graciela y Pedro Villaseñor que celebran hoy 65 años de matrimonio y a nombre de una pequeña, Mónica Paxson, que hoy recibirá por vez primera el augusto sacramento de la comunión eucarística.

La familia de Enrique y Martha Gómez Serrano, miembros de nuestro Dicasterio, que trabajaron intensamente para el éxito del Encuentro Mundial, no ha podido participar en esta peregrinación, ya que como usted sabe, Santo Padre, Enrique, está gravemente enfermo. Para él, para su familia y para todos nosotros orar con el Papa es motivo de consolación, de energía y de paz.

El amor del Papa es para todos nosotros signo del amor del Señor Jesús y hoy nos lo hace experimentar de modo concreto e intenso. Por este motivo estamos sinceramente agradecidos y le expresamos nuestra profunda alegría y afecto.